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ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA1
DOS AFLUENTES DO BAIXO IGUAÇU2

Ao sexto dia do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, por meio da3
plataforma de videoconferência Zoom, pela URL: https://us02web.zoom.us/j/81615920012,4
transmitida ao vivo e disponibilizada pela plataforma do YouTube acesso pelo link:5
https://youtube.com/live/FfkGCsx_k-o?feature=share, foi realizada a 6ª Reunião6
Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Baixo Iguaçu, participaram7
os seguintes representantes do comitê: O Presidente Edenilson Albani – Companhia de8
Saneamento do Paraná - Sanepar; a Vice-Presidente Denise Rauber - Universidade9
Tecnológica Federal do Paraná – UTFPR Campus Pato Branco e os titulares ; Valdir10
Dalsente - Companhia de Saneamento do Paraná – SANEPAR; Willian Cucchi Bottin –11
BRF; Edson Carlos Flessak - Flessak Eletro Industrial S/A;Mauricio Romero Gorenstein12
- Universidade Tecnológica Federal do Paraná – UTFPR Campus Dois Vizinhos; Dalmo13
Libardoni - Associação Duovizinhense de Preservação Ambiental – ADUPAM; Marcelo14
Ribeiro de Oliveira – Coopertradição; William Cezar de Souza Pollonio Machado –15
Conselho Regional de Engenharia e Arquitetura – CREA Paraná; Cíntia Mazon Parola –16
Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade – ICMBio; Ana Paula Nesi17
Tortelli – Prefeitura Municipal de Francisco Beltrão; Kleitson Telmo Grisa – Prefeitura18
Municipal de Realeza; Adriano Radaelli – Agência Desenvolvimento Regional do Sudoeste19
do Paraná; e os suplentes: Douglas Ricardo Kivel – Prefeitura Municipal de Capanema;20
Rafaela Harumi Fujita – Universidade Estadual do Oeste do Paraná – UNIOESTE; Clair21
Antonelo - Associação Duovizinhense de Preservação Ambiental – ADUPAM, Tainá22
Guanini de Oliveira - Federação dos Trabalhadores Rurais Agricultores Familiares do23
Estado do Paraná – FETAEP; Alexandre Copoani – Prefeitura Municipal de Vitorino;24
Kellen Braun Tonus – Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR; Vanderlei25
Niendicker – Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR; Epitácio Barzotto –26
Associação de Pequenas Centrais Hidrelétricas (PCHs) e Centrais Geradoras Hidrelétricas27
(CGHs) - ABRAPCH; Edivan Kilin – Cooperativa: Coasul; Jhuly Caroline Biava -28
Conselho Regional de Engenharia e Arquitetura – CREA Paraná; Wagner de Aguiar –29
Universidade Tecnológica Federal do Paraná – UTFPR Campus Francisco Beltrão.30
Secretaria Executiva no Instituto Água e Terra: Lucineide Maranho, Nataly Tasca e Iago31
de Sousa Ferreira da Silva. Lucineide iniciou a reunião agradecendo a presença dos32
participantes na sexta reunião extraordinária do comitê de bacias dos afluentes do baixo33
Iguaçu. Ela informou que havia quórum para a reunião e pediu que todos mantivessem suas34
câmeras abertas, mencionando que a reunião estava sendo transmitida ao vivo no35
YouTube. 1.Abertura: Edenilson, declarou oficialmente a reunião aberta e agradeceu a36
participação de todos, reafirmando o compromisso com o comitê, informou que a reunião37
seria para falar sobre o uso da logomarca do comitê, no evento do dia mundial da água, e38
passou a palavra para a Denise, Vice-Presidente, que desejou a todos uma boa reunião e39
informou que seria uma rápida discussão para a aprovação do uso do logotipo e da40
participação do comitê no evento do dia mundial da água. Lucineide então pediu que os41
representantes focassem na aprovação dos itens da pauta, evitando questionamentos fora42
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do tema durante a plenária, e sugeriu que os participantes usassem o recurso de levantar43
a mão ou informassem no chat antes de se manifestar. Edenilson mencionou que a pauta44
incluía a posse de novos representantes, a aprovação da minuta da ata da 9ª reunião45
ordinária e a autorização para o uso da logomarca do comitê da bacia hidrográfica dos46
afluentes do baixo Iguaçu, no evento do dia mundial da água de 2025, que será realizado47
nos dias 21 e 22 de março de 2025, no anfiteatro da UTFPR de Pato Branco, promovido48
em parceria com o IAT. 2. Posse de novos representantes;Nataly anunciou a substituição49
do representante Matheus Carlos Terebinto, da Prefeitura de Saudade do Iguaçu, pelo50
representante José Adelar Dietrich, que não estava presente na reunião para posse. A51
posse então foi adiada para a próxima reunião. 3. Aprovação da minuta da ata da 9ª52
Reunião Ordinária; Edenilson informou que a ata foi enviada junto com a convocação e53
dispensou a leitura. Em seguida deixou em aberto para manifestações e colocou em54
votação. Sem manifestações a ata foi aprovada. 4. Solicitação de autorização para uso55
da logomarca do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Baixo Iguaçu, no56
evento do dia Mundial da Água de 2025, que será realizado nos dias 21 e 22/03/25, no57
Anfiteatro da UTFPR de Pato Branco e promovido em parceria com o IAT. Edenilson58
passou a palavra a Denise para fazer uma breve apresentação e trazer informações sobre59
o evento. Denise projetou em tela a apresentação e que no dia 22 de março é comemorado60
o dia mundial da água, e foi solicitado para a mesa diretiva e a alguns representantes do61
colegiado, para que fosse feito a parceira do evento com o comitê, devido à importância e62
abrangência de abrangência. Foi proposto para que a atividade seja feita na sexta-feira dia63
21 de março, no anfiteatro da UTFPR, no período da manhã e da tarde. Detalhou as64
palestras que ocorrerão no período da manhã e da tarde e explicou que não terá custos de65
estrutura e local para este evento, pois acontecerá na UTFPR Campus Pato Branco, que66
possui toda a estrutura. Será transmitido ao vivo pelo Youtube pelo canal da UTFPR todo67
o evento, durante o período da manhã e da tarde. Foi feito uma parceria com o restaurante68
universitário da UTFPR, para que o almoço custe R$ 9,50 por pessoa, para os participantes69
do evento. No dia 22 de março, o evento irá estimular para que as prefeituras e órgãos70
ligados ao meio ambiente façam alguma ação prática vinculado com a comunidade. Denise71
destacou a importância da participação dos membros do comitê no evento, presencialmente72
ou on-line. Toda a estrutura do evento será feita pela UTFPR. Denise abordou sobre a73
campanha “Traga o seu”, para que os participarem usassem as camisas de suas74
respectivas instituições, levem seu próprio copo, blocos e crachás para que o evento não75
tenha custos com os itens citados. Foi apresentado um escopo de como seria utilizado a76
logotipo do comitê. Denise encerrou sua participação, ficando a disposição para dúvidas e77
pediu o apoio dos representantes para que seja aprovado a parceria do comitê com o78
evento do dia mundial da água. Edenilson informou ao comitê que a utilização da logomarca79
e a representação oficial do comitê em eventos, requer a aprovação prévia do colegiado.80
Edenilson passou a palavra para a secretaria executiva exibir na tela a deliberação da81
matéria para realizar a leitura. Nataly fez a leitura da deliberação e logo em seguida82
Edenilson abriu a palavra aos participantes para manifestações. Sem pronunciamentos,83
Edenilson pediu para que os participantes que não tiverem de acordo ou queiram se abster84
se manifestassem pelo chat. Sem considerações, Edenilson declarou aprovada a85
deliberação 01/2025. 5. Assuntos Gerais; Edenilson informou que a décima reunião86
ordinária permanece agendada para o dia 8 de abril às 09:30 e informou que neste ano87
teremos as reuniões setoriais que ocorrerão nos dias 02 e 03 de julho de 2025. Lucineide88
destacou que a prospecção já está sendo feita pela secretária executiva e deu informações89
sobre as reuniões setoriais. Edson Carlos Flessak pediu a palavra para perguntar se todas90
as reuniões precisam ter um número mínimo de quórum. Lucineide respondeu que todas91
as reuniões precisam de metade mais um representante para que aconteça a reunião, de92
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acordo com o regimento interno. Edson pediu para que fosse feito uma lista com nome e93
telefone dos membros titulares e suplentes do comitê e fosse enviado no grupo do94
WhatsApp. Neide informou que seria uma tarefa difícil e que não poderia divulgar o número95
de telefone dos representantes no site. Denise abordou a questão da Lei Geral de Proteção96
de dados, informou que não pode divulgar uma lista com o WhatsApp de pessoas que97
representam uma instituição, a menos que as pessoas autorizassem, e explicou um caso98
que aconteceu em outro grupo. Denise sugeriu que fosse feita a lista e se as pessoas99
autorizassem a lista seria divulgada. 6. Encerramento; Edenilson agradeceu a todos pela100
participação e deu se por encerrada a reunião.101

102

Edenilson Albani103

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Baixo Iguaçu104
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